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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 25 septembre 2017 au local 
d’informatique de l’école du Plein-Cœur, à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
 
Anne-Marie Béasse (enseignante), Nadia Dubé (parent), 
Bruno Schuehmacher (parent), Mélanie Morissette (enseignante), 
Michèle Le Risbé (parent), Mélanie Jolin (enseignante), 
Diane Trépanier (SDG), Jennie Tremblay (parent), Mireille Blouin (parent), 
Alexandra Leduc (soutien), Hélène Ballard (OPP) et 
Jocelyne Morel (directrice).   
 
ABSENCES 
 
Aucune 
 

 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

• Une demande est faite pour changer les fenêtres du côté nord parce 
que plusieurs d’entre elles ont la chambre thermos brisée. 

 

• À quelle fréquence y a-t-il une inspection de la qualité de l’air?  Quels 
sont les derniers résultats? Une demande à la CSS sera faite et leur 
réponse sera envoyée par courriel. 
 
 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Anne-Marie Béasse, 
appuyé par Diane Trépanier et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour du 25 septembre 2017 soit adopté avec l’ajout du point 
suivant : Gare au train ! 



Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                          École du PLEIN-COEUR 

 
 

17/18-002 
 
 
 
 
 

17/18-003 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

17/18-004 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

4. ELECTION D’UN(E) PRÉSIDENT (E) ET D’UN(E) SUBSTITUT 
 

Proposition 1 : Il est proposé par Jennie Tremblay, appuyé par Bruno 
Schuehmacher : 

 
QUE la présidente soit Michèle Le Risbé pour une durée d’un an. Michèle 
Le Risbé accepte. 
 
Proposition 2 : Il est proposé par Mireille Blouin, appuyé par Nadia Dubé :  
 
QUE le substitut à la présidence soit Bruno Schuehmacher pour une 
durée d’un an. Bruno Schuehmacher accepte. 

 
 
5. NOMINATION DES SECRÉTAIRES POUR L’ANNÉE 

 
Jennie Tremblay se propose pour être la secrétaire de cette première 
réunion. Les membres se partagent la tâche durant l’année. Un calendrier 
est établi. 
 
Novembre   Mélanie Morissette  Mai  Mélanie Jolin 
Décembre  Nadia Dubé   Mai  Bruno Schuehmacher 
Janvier   Mireille Blouin   Juin  Alexandra Leduc 
Mars   Anne-Marie Béasse 
 

 
6. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 JUIN 2017 

 
Il est proposé par Mireille Blouin, 
appuyé par Bruno Schuehmacher et résolu : 

 
QUE le procès-verbal du 13 juin 2017 soit adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

7. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 13 JUIN 2017 
 
Le système de cartes d’emprunt a été mis en place pour le prêt de jeu 
sur la cour d’école. 
 
La rencontre entre les enseignants et les parents pour les campagnes de 
financement aura lieu au début octobre. 
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L’Atelier Baratelier a été très apprécié des enfants et des enseignants. Ils 
s’adaptaient bien à chaque niveau et les enfants ont eu la chance 
d’essayer plus d’un instrument. 
 
La lettre pour le prêt de jouets sera envoyée aux parents seulement s’il y 
a beaucoup de bris. 
 
 

8. COURRIER 
 

Aucun 
 
 
9. OPP  

 
Mme Hélène Ballard présente le budget de la fête de fin d’année 2016-
2017. Il y a près de 520 enfants qui sont venus à la fête. En date du 24 
septembre 2017, le solde au compte est de 1789.54 $. 
 
Le sondage pour la fête de l’Halloween a été envoyé par courriel. 
 
Mme Ballard présente un projet de collations gratuites offertes aux élèves 
2 à 3 fois par semaine financé par des dons et des commandites. Le 
conseil d’établissement accueille favorablement le projet. 
 

 
10. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 

 
a) Règles de régie interne du CÉ 

 
Il est proposé par Jennie Tremblay, 
appuyé par Lyne Bourbeau et résolu : 
 

• QUE les règles de régie interne du CÉ restent les mêmes que 
celles de l’année précédente en plus d’ajouter les règles qui ont 
trait aux substituts. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

b) Calendrier des rencontres  
 
Voir annexe 
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c) Membres de la communauté 
 
Madame Pyer Lyne Deslauriers est nommée à titre de membre de la 
communauté. 

d) Dénonciation d’intérêt 
 

Madame Morel explique et distribue la feuille de dénonciation d’intérêt 
à tous les membres. 

 
e)  Budget de fonctionnement du CÉ 

 
Il est proposé par Anne-Marie Béasse, 
appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 

• QU’un montant de 15 $ soit alloué pour les déplacements, 15 $ 
pour les repas et 5 $ par heure et ce, pour un maximum de 3 
heures, pour les frais de gardiennage. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

f) Campagne de financement 
 
L’OPP sera en charge de la campagne de financement « Versant 
Rouge ». 
 
Les enseignants seront en charge de la campagne de financement 
« Les recettes en pot ». 
 

g) Sorties éducatives 
 
Il est proposé par Bruno Schuehmacher, 
appuyé par Nadia Dubé et résolu : 
 

• QUE les sorties à la Ferme du Bassin et au Quillorama de 
Richmond avec les élèves de la maternelle soient acceptées telles 
que présentées. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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h) Règles relatives à la publicité  
 
Il est proposé par Mélanie Morissette, 
appuyé par Nadia Dubé et résolu : 
 

• QUE le document soit accepté avec l’ajout du point 2.6 « Tout 
document distribué par courriel ou par le biais du journal de l’école 
devra obtenir l’approbation de la direction »   
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

11. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Aucun 
 
 

12. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
DE LA COMMISSION SCOLAIRE 
 
Aucun 

 
 
13. RAPPORT DES PARENTS 

 
Madame Michèle Le Risbé mentionne que l’activité de la rentrée fut très 
appréciée des parents et des élèves. 
 
 

14. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Madame Diane Trépanier mentionne qu’il y a 85 inscriptions régulières 
au service de garde.  
 
 

15. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
Le 25 septembre dernier, dû à la grande chaleur, la période du diner fut 
séparée en divers plateaux en séquence de 20 minutes, soit au 
gymnase, à l’extérieur à l’ombre et au gymnase. 
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16. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

 
Aucun 
 
 

17. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 
Aucun 
 
 

18. AFFAIRES NOUVELLES 
 
Gare au train : Madame Le Risbé présente une conférence pour les 
élèves sur la sécurité face aux trains et aux passages à niveaux. La 
conférence sera présentée à l’équipe-école. 
 
 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Diane 
Trépanier, appuyé par  Mireille Blouin et résolu : 
 

• QUE la séance soit levée à 19 h 55. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
 
 

   
 


